

Canotage: 12 médailles dans la mire



La Havane, 22 février. (RHC).- Les rameurs cubains aspirent à décrocher 9 médailles d'or et 3 d'argent, aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes de canotage qui démarreront le 19 juillet à Barranquilla en Colombie.

C'est le commissaire national de la discipline, Alejandro Hamze, qui a avancé ce pronostic dans des déclarations à l'agence Prensa Latina ce mercredi à La Havane.

Il a souligné que les canoéistes et kayakistes cubains ont bien de chances de décrocher ces médailles et de contribuer au but de notre pays de retenir la première place à ces jeux qu'elle garde depuis les jeux de Panama en 1970.

Alejandro Hamze a avancé que la pré-sélection nationale s'entraîne en ce moment sur les eaux du lac Hanabanilla, dans la province de Sancti-Spiritus, en vue du match de challengers qui aura lieu du 8 au 11 mars, sur la retenue d'eau La Coronela, dans l'Ouest de notre capitale.

Ce tournoi s'annonce intéressant car le comité organisateur a invité les canoéistes et les kayakistes les plus remarquables de la région.

Les messieurs auront forte affaire aux Colombiens et les dames, aux Mexicaines.

Le commissaire national de canotage a précisé qu'avant les Jeux de Barranquilla, les principaux canoéistes cubains prendront part au circuit des Coupes du monde. A suivre donc !

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/155834-canotage-12-medailles-dans-la-mire>



Radio Habana Cuba